

Mittwoch, 19. März 2025, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / hersfeld-rotenburg

Das Leben der Malerin Frida Kahlo

Fachwerkfreunde laden zur Vortrag ein

Hönebach – Schon bei Gründung des Vereins Fachwerkfreunde Hönebach im Jahr 2006 hatten die Gründer neben dem Hauptziel, die Restaurierung und Renovierung des ortsbildprägenden Fachwerk-Gebäudes Niemeyer, sich als weitere Ziele unter anderem die Intensivierung des Dorflebens, die Förderung der Dorfgemeinschaft und ein attraktives Kulturangebot gesetzt.

Alles das wurde auch tatsächlich umgesetzt und erreicht, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins.

Zum Kulturangebot zählen viele und auch gut besuchte Vortagsveranstaltungen aus den unterschiedlichsten Themenkreisen, dazu kommen Ausflüge in die Kunstgeschichte mit dem deutschlandweit bekannten und geschätzten Kunsthistoriker Dr. Hans Thomas Carstensen aus Hamburg.

Dieser will die Zuschauer und Zuschauerinnen am Samstag, 22. März, ab 18 Uhr mit seinem fundierten Wissen über die mexikanische Malerin Frida Kahlo begeistern. Die weltbekannte Künstlerin (1907 – 1954) beeindruckt nicht nur durch ihre sehr eindrucksvollen, farbenfrohen Bilder, sondern auch mit ihrem dramatischen Lebenslauf. So spiegeln sich ihre persönlichen Schicksalsschläge in ihrem Werk wider. Beides im Zusammenhang wird Cars-tensen in Bildern und mit Hintergrundwissen darstellen.

Der Eintritt für den Vortagsabend ist frei und Dr. Carstensen verzichtet wie immer auf sein Vortragshonorar. Er will damit die Ziele des Vereins aktiv unterstützen und ist mittlerweile selbst prominentes Mitglied, wie der Verein überdies mitteilt.

RED/JBR